

Un hogar de paz y felicidad 212

(La mala lengua)

La mala lengua destruye la verdadera Esencia de la persona

Este es el temor al señor en todos los ámbitos;

Sal 34:12 ¿Quién es el hombre que desea vida y quiere muchos días para ver el bien? 13 Guarda tu lengua del mal, y tus labios de hablar engaño. 14 Apártate del mal y haz el bien, busca la paz y síguela. 15 Los ojos del SEÑOR están sobre los justos, y sus oídos atentos a su clamor. 16 El rostro del SEÑOR está contra los que hacen mal, para cortar de la tierra su memoria. 17 Claman los justos, y el SEÑOR los oye, y los libra de todas sus angustias. 18 Cercano está el SEÑOR a los quebrantados de corazón, y salva a los abatidos de espíritu. 19 Muchas son las aflicciones del justo, pero de todas ellas lo libra el SEÑOR.

¿Quién es el hombre que desea la vida, que ¿Quiere muchos días de ver el bien? [Si esto es lo Que tú deseas:] Cuida tu lengua de hablar mal y tus labios de decir mentiras.

¿Por qué la vida en este mundo y en el reino del mesías depende de que evitemos hablar la mala lengua? ¡Hay muchas otros mandatos y prohibiciones!

“que” desea la vida” se refiere a la vida eterna en el reino del mesías. Y la frase “que quiere muchos días de ver el bien” se refiere a este mundo, el cual se trata solamente de unos pocos días en comparación con la vida eterna.

Puesto que nuestros actos y nuestras actitudes se reflejan en el mundo espiritual, si hablamos negativamente de otros entonces en el mundo espiritual se despiertan acusaciones negativas en nuestra contra.

Una de las razones de la gravedad del pecado de la mala lengua se basa en el hecho de que las actitudes de la persona tienen un impacto que no podemos entender. La clase de actitudes que uno tiene en este mundo provoca actitudes similares en que ni nos imaginamos.

Cuando alguien habla la mala lengua sobre otra persona, activa una distribución de palabras de actitudes acusatorias contra sí mismo y contra el prójimo. A través de sus palabras esa persona le da poder al Satán para acusar al prójimo y llevarlo a juicio.

En la lengua está el poder de la vida o la muerte. Las palabras negativas pueden en última instancia llevar a la muerte de otras personas en manos de la Corte Celestial.

Me parece claro que la razón por la cual la Torá considera con tanta gravedad este pecado es porque la mala lengua despierta poderes acusatorios en el Cielo en contra el que lo dice y para el que lo oye. ¡De esta manera, alguien puede incluso terminar asesinando a varias personas en diferentes países sin darse cuenta! Simplemente con palabras.

las palabras de la mala lengua se comparan con flechas porque una vez que fueron arrojadas no pueden recuperarse.

Jeremías 9:7-8] Saeta mortífera es su lengua, engaño habla; con su boca habla cada uno de paz a su prójimo, pero dentro de sí le tiende emboscada. ... ¿Cuál es la corrección que puede hacer alguien que habló la mala lengua?... No hay manera de rectificar lo que se ha hecho...

Un ejemplo;

Una persona difundió un rumor sobre otra persona. Después se arrepintió y fue a hablar con un sabio para preguntarle cómo podía corregir lo que había hecho.

- Compra una bolsa de semillas –le dijo el sabio- luego busca un gran campo abierto y esparce las semillas al viento. Hazlo y regresa dentro de una semana.

El hombre hizo exactamente lo que le indicaron y regresó una semana más tarde para saber qué más debía hacer.

- Ahora –le dijo el sabio- regresa al campo y recoge todas las semillas.

- ¡Pero esas semillas fueron esparcidas a lo largo y a lo ancho del campo! – Protestó el hombre- Nunca lograré encontrarlas a todas. ¡Incluso es posible que algunas ya hayan echado raíces!

- Exactamente –le explicó el sabio-. Ahora lo entiendes. Cuando hablas mal de otra persona el efecto es muy amplio. Y es un daño que no puede corregirse del todo.

La mala lengua destruye la verdadera Esencia de la persona .

La cualidad que identifica al alma humana es el poder del habla, de la cual carecen los animales.

Y Dios formó al hombre del polvo de la tierra, y sopló en su nariz el alma de vida; y el alma se volvió un alma viviente.

“El hombre se volvió un alma viviente” – Se volvió un alma hablante.

“El hombre se volvió un alma viviente” – también los animales y las bestias son llamados “almas vivientes” [Bereshit 1:24, 30], pero el alma del hombre es la más viva de todas, porque se le incorporó a esta alma la facultad de razonar y de hablar [la cual no tienen los animales].

Debido a que el habla combina aspectos físicos y espirituales de la persona, esto define su esencia como ser humano. Por lo tanto, la persona que habla la mala lengua abusa y corrompe su propia esencia.

La capacidad humana de hablar no se debe tan sólo a los órganos físicos del habla [sino que también proviene de su alma]... Por lo tanto, La esencia del hombre es la de ser un ser vivo capaz de hablar [porque su capacidad de hablar combina sus aspectos físicos y espirituales]... En consecuencia, si alguien habla la mala lengua... peca con su habla, que es su misma esencia. [Por otra parte, si habla de la manera adecuada] perfecciona su esencia.